

Las fiestas de la juventud de Les Coves se saldaron con un rotundo éxito de participación. El acto mas espectacular fue la actuación de la colla castellera de Sant Pere i Sant Pau (Tarragona).

Los tarraconenses demostraron en la plaza de Les Coves su habilidad en la que posiblemente sea la primera demostración castellera que se lleva a cabo por estas comarcas, descargando su primera construcción de siete alturas de esta temporada. A toque de 'gralla', los 'castellers' de Sant Pere i Sant Pau dieron entrada en la plaza con un pilar de cuatro y finalizó con los tradicionales pilares de despedida. La agrupación de Tarragona animó a los jóvenes a participar en los castells, convirtiéndolo en una verdadera fiesta popular.

I FIRA DE CAÇA

Les Coves de Vinromà, también va a ser población con feria de muestras, desde este año pero con la peculiaridad que está dedicada a la caza, pesca y naturaleza; gracias a la iniciativa de Joventut Covarxina, que agrupa a los jóvenes del municipio y el Club de Caça "La Ligerera". Enmarcada en las Festes de la Joventut, se inauguró esta feria que estuvo instalada hasta el domingo en el campo de fútbol "El Temple". Óscar Sales, uno de los organizadores, decía que "cada año preparamos para las fiestas alguna actividad diferente y esta vez hemos optado por una feria de muestras". "En nuestra comarca hay mucha gente aficionada a la caza, por lo que pensamos que la feria puede consolidarse".



CELEBRACIÓN

Los quintos del 77 de Les Coves celebraron su aniversario

■ Los quintos del 77 de Les Coves celebraron por todo lo alto su 25º aniversario. En el evento los *mozos* recordaron aquellos tiempos en que se vieron obligados a abandonar a sus *mozas* para cumplir el deber con la patria y hacer el servicio militar. Así, lo amigos disfrutaron de una día entrañable que recordarán por mucho tiempo.